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2 GERAL

REIS X DR. LUIZINHO
Dizem as más línguas que o 

veto do deputado Dr. Luizinho 
(Progressistas) para ocupar a vaga 
de vice-governador na chapa de 
Cláudio Castro (PL) foi coisa do 
ex-candidato a vice Washington 
Reis (MDB). Dizem que se fosse 
Dr. Luizinho o escolhido, Reis iria 
lançar o seu irmão, o deputado 
federal Rosenverg Reis, como 
governador pelo MDB e apoiaria o 
candidato ao Governo do Estado 
do Rio de Janeiro Marcelo Freixo 
(PSB) no segundo turno. 

EVANGÉLICOS NÃO 
GOSTARAM DO VICE

Os líderes evangélicos não 
ficaram satisfeitos com a escolha 
de Thiago Pampolha (União) no 
lugar de Washington Reis (MDB) 
como vice na chapa do governador 
Cláudio Castro (PL) à reeleição.

VAIDADE DE MOLON PODE 
CUSTAR CARO

Além de quebrar um acordo 
com o PT, a vaidade de Alessandro 
Molon que peitou todo mundo 
no PSB para se lançar na disputa 
ao Senado, pode custar caro ao 
partido, que acreditava que elegeria 
pelo menos dois deputados federais. 
As contas já começaram a ser feitas, 
e o teimoso passou a ser olhado de 

lado pelos integrantes da nominata. 
Agora, nos nove fora da matemática 
político-eleitoral, se a coisa 
continuar com está Molon pode 
passar quatro anos sem mandato.

ZITO E SÉRGIO SOARES 
SÃO BARRADOS

O ex-prefeito de Duque de 

Caxias, José Camilo Zito dos 
Santos Filho, O Zito, teve a sua 
candidatura a deputado estadual 
negada por 6 votos a 1. Quem se 
dançou também foi o ex-prefeito 
de Itaboraí Sérgio Soares (PSD), 
que era candidato ao cargo de 
deputado federal pelo PSD. 
Ambos foram condenados por 

improbidade administrativa.

JÁ SADIONEL  
E MATTOS ESTÃO 
APROVADOS

O ex-prefeito de São João 
de Meriti, Sandro Matos 
(Solidariedade), ficou aliviado ao 
ver a sua candidatura a federal 

autorizada pelo TRE. Outro que 
ficou calmo foi o ex-prefeito de 
Itaboraí e pré-candidato a federal 
Dr. Sadinoel (PSD) que livrou da 
impugnação por maioria no TRE 
após ter contas de sua gestão 
reprovadas

SERÁ?
Dizem as línguas nos 

bastidores da política fluminense 
que o governador Cláudio Castro 
(PL), se reeleito, apoiaria o 
deputado estadual e candidato à 
reeleição, Márcio Canella (União 
Brasil) para a presidência da 
Assembleia no primeiro biênio do 
próximo mandato (23/24). E o 
líder do Governo, Rodrigo Bacellar 
(PL) ficaria com o segundo 
(25/26) na Alerj. Será?

VANDRO FAMÍLIA 
IMPUGNADO

O Tribunal Regional Eleitoral 
do Rio de Janeiro impugnou a 
candidatura do ex-vice-prefeito 
de Magé e ex-deputado estadual 
Vandro Lopes Gonçalves, o 
Vandro Família, que lançou-se 
a uma cadeira na Assembleia 
Legislativa pelo Solidariedade. 
Vandro foi condenado por 
conduta vedada pelo fato de ter 
distribuído cestas básicas em 
período eleitoral.
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MAIORIA DO STF MANTÉM 
SUSPENSÃO DE PISO DA 
ENFERMAGEM
A maioria dos ministros do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) votou ontem para 
manter a decisão do ministro 
Luís Roberto Barroso que 
suspendeu o piso salarial da 
enfermagem. O julgamento 
virtual continua para a tomada 
dos demais votos. Com o 
voto do ministro Gilmar Mendes, 
foi formada a maioria — 6 votos a 3 
— pela suspensão. Faltam os votos de Luiz Fux e da presidente, 
Rosa Weber. O julgamento virtual começou na sexta-feira, 9, e será 
finalizado hoje. No dia 4 de setembro, Barroso atendeu pedido 
de liminar feito pela Confederação Nacional de Saúde, Hospitais 
e Estabelecimentos e Serviços (CNSaúde) e concedeu prazo de 
60 dias para que os envolvidos na questão pudessem encontrar 
soluções para garantir o pagamento.

RIO TEM 892 CASOS CONFIRMADOS 
DE VARÍOLA DOS MACACOS 
A Secretaria de Estado de Saúde (SES) informou que o Rio de 
Janeiro tem 892 casos confirmados de varíola dos macacos 
(monkeypox), nesta quinta-feira (15). Além disso, há 115 casos 
prováveis, ou seja, com exame inconclusivo ou não coletado, 487 
em investigação. Quatro pessoas estão em uso de tratamento 
experimental. Foram descartados 1.486 casos. O estado registra 
um total de 2.980 casos notificados e um óbito. Os dados são 
do Centro de Informações Estratégicas e Resposta de Vigilância 
em Saúde (CIEVS-RJ) e foram atualizados às 16h01. Em relação 
à região, a Metropolitana I concentra 83,52% dos casos, 745. A 
Região Metropolitana II vem logo em seguida, com 11,88%, ou seja, 
106 casos. A Baixada Litorânea tem nove casos, a Médio Paraíba 
contabiliza seis, a Serrana registrou cinco e a Norte e a Noroeste 
contabilizam três e dois, respectivamente.

A Secretaria de Saúde de Duque de Caxias contratou, sem licitação, em fevereiro 
deste ano, a Mediplus Serviços Médicos, empresa que ficou encarregada de fornecer 

médicos ao Hospital Adão Pereira Nunes pelo período de 180 dias, ao custo global de 
R$ 75.723.570,00. Porém, o contrato e o termo de referência não informam a quantidade 
de profissionais disponibilizados, dados que deveriam estar bem claros no Portal da 
Transparência para facilitar o controle social assegurado ao cidadão por força de lei.

Contratos sem licitação em Caxias

Preocupado com os casos 
de violência física e moral 
decorrente de preferências 
ideológicas, o Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) lançou 
ontem uma campanha publi-
citária pela paz nas eleições.  

Realizada em parceria 
com a Confederação Brasi-
leira de Futebol (CBF), a ini-
ciativa contará com a divul-
gação de peças publicitárias 
que destacam a importância 
da liberdade de escolhas e do 
respeito às diferenças. Além 
disso, a réplica gigante e inflá-
vel de uma urna eletrônica será 
exposta durante algumas das 
partidas da Série A do Cam-
peonato Brasileiro de futebol.

Em nota, a assessoria do 
TSE informa que a urna inflá-
vel serve para demonstrar 

“apoio ao sistema eletrônico 
de votação”. Além disso, ao 
iniciar a sessão de julgamen-
tos desta quinta-feira, o presi-
dente da corte, ministro Ale-
xandre de Moraes, afirmou que 
a campanha deve transmitir a 
mensagem de que “assim como 
no esporte, adversários [políti-
cos] não são inimigos”.

“Lamentavelmente, estamos 
vendo alguns acontecimentos de 
violência, seja ela física, como 
ocorreram entre eleitores, seja 
verbal”, afirmou Moraes, comen-
tando as ofensas verbais com 
que o deputado estadual pau-
lista Douglas Garcia (Repu-
blicanos) atacou a jornalista 
Vera Magalhães no final de um 
debate televisivo entre candida-
tos ao governo de São Paulo, 
na última terça-feira (13).

“Tivemos a oportunidade 
de ver, recentemente, um depu-
tado estadual agredir verbal-
mente uma jornalista. Uma 
coisa totalmente fora dos 
padrões de civilidade”, disse 
Moraes, pedindo aos candida-
tos e eleitores que mantenham 
a “tranquilidade e serenidade” 
a fim de que o país possa esco-
lher seus representantes políti-
cos no próximo dia 2 de outu-
bro, primeiro turno das elei-
ções majoritárias.

DEMOCRACIA
O lançamento da campa-

nha coincide com o Dia Inter-
nacional da Democracia, data 
estabelecida em 2007, pela 
Organização das Nações Uni-
das (ONU), em comemora-
ção à Declaração Universal 

da Democracia, assinada por 
128 países, inclusive o Brasil.

O documento propõe um 
melhor entendimento sobre 
os conceitos de democracia 
por parte das sociedades. Para 
Moraes, a data também é uma 
oportunidade para a popula-
ção brasileira lembrar que 
o país vive o maior período 
de estabilidade democrática 
desde a proclamação da Repú-
blica, em 1889.

Para o ministro, essa 
recente estabilidade foi favo-
recida pela Constituição Fede-
ral promulgada em 1988 que, 
entre outras coisas, reestrutu-
rou o Poder Judiciário, confe-
rindo-lhe autonomia adminis-
trativa e financeira e assegu-
rando garantias aos juízes para 
o exercício de suas funções.

TSE lança 
campanha pela 
paz nas eleições

Urna inflável gigante será exposta antes de partidas de futebol
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�Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do RJ (CBMERJ) já 
começou a usar as novas moto-
cicletas que integram a frota da 

corporação. As 50 motos BMW, modelo 
F850GS,  adquiridas pelo governo do 
estado, serão distribuídas em quartéis 
da capital, região Metropolitana e inte-
rior do estado. 

A chegada dos novos modelos dá 
mais agilidade no socorro, além de pro-
porcionar a criação de outras bases de 
motorresgatistas, reduzindo assim o 
tempo-resposta das operações do Corpo 
de Bombeiros. 

Todas as motos são equipadas com 
itens de primeiros socorros e combate 
a incêndio. Além disso, são dotadas 
de maior potência e inovações tecno-
lógicas que proporcionam mais segu-

rança ao militar.
De acordo com o secretário de Estado 

de Defesa Civil e comandante-geral do 
CBMERJ, coronel Leandro Monteiro, as 
motocicletas foram adquiridas com recur-
sos da taxa de incêndio. 

- Os valores arrecadados com o tri-
buto são aplicados no reequipamento 
operacional, na capacitação e atualização 
de recursos humanos e na manutenção 
do Corpo de Bombeiros e dos órgãos da 
Secretaria de Estado da Defesa Civil.  Por 
isso, é tão importante estar em dia com o 
pagamento - atestou o coronel Leandro.

Durante o mês de julho, ingressaram 
na corporação em todo estado, por meio 
do Serviço Militar Temporário Voluntário 
do CBMERJ, 1.289 novos militares: 794 
combatentes, 65 guarda-vidas, 46 técni-
cos em enfermagem, 310 motoristas, além 
de 74 oficiais das seguintes especialida-

des: anestesistas, fisioterapeutas, fono-
audiólogos, nutricionistas, ortopedistas, 
neurocirurgiões, cirurgiões, enfermeiros, 
radiologistas, endocrinologista, assisten-
tes sociais, oftalmologistas e psicólogos.

Os novos militares participaram do 
Estágio de Formação, com aulas práti-

cas e teóricas sobre Técnicas de Com-
bate a Incêndio; Técnicas de Busca e 
Salvamento; Ordem Unida; Legislação e 
Regulamentos; Treinamento Físico Mili-
tar; Atendimento Pré-Hospitalar; Ética 
e Conduta de Bombeiro Militar e Reda-
ção Oficial.
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�mais novo convidado do 
Povocast, o podcast do Jor-
nal POVO, é o DJ Jonathan 
Costa, que agora é chamado 

de Jon Jon. Com apenas 29 anos, mas 
com uma carreira que teve início aos 
7 anos com o famoso hit “Jonathan da 
nova geração”, Jon Jon participou da 
mesa ao lado do presidente do Jornal 

POVO Alberto Ahmed e da jornalista 
Renata Onaindia.

Ele nos contou sobre como amadu-
receu após sua saída da Furacão 2000, 
de onde foi demitido, e começou a tra-
çar novos rumos na carreira artística 
bem sucedida, e também do novo traba-
lho que já é sucesso nas plataformas, a 
música “OnlyPix”. Outro assunto que 

entrou em pauta foi a candidatura de 
Verônica Costa, a Mãe Loira, sua mãe, 
a deputada federal nessa eleição. Vai 
lá e inscreva-se no canal ! 

Quer saber mais ? 
Inscreva-se, assista e compartilhe 
com os amigos. Acesse o link
https://youtu.be/RbTJBF9aTq8
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 Com o objetivo de ouvir as demandas da 
população da Zona Oeste do Rio, o candidato 
a reeleição e deputado federal Dr. Luizinho e 
o candidato a deputado estadual Marcelino D’ 
Almeida, ambos do PP, realizaram caminhada 
no calçadão de Bangu. Em conversa com elei-
tores, os candidatos puderam observar as mais 
diversas necessidades da região.

Antes de entrar para a política, foi secretá-
rio municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-
2015), sua cidade natal, e secretário de Estado 
de Saúde do Rio (2016-2018). Em Nova Iguaçu, 
mesmo com poucos recursos, conseguiu inau-
gurar mais de 20 clínicas da Família, reformar 
o Hospital da Posse e reabrir a maternidade 
Mariana Bulhões, reduzindo a zero a mortali-
dade infantil.

Mesmo tendo assumido a gestão da Saúde 
do Estado em meio à maior crise financeira da 
história do Rio de Janeiro, conseguiu fazer mais 
com menos: renegociou contratos, economizou 
mais de R$ 1 bilhão e, ainda assim, reabriu emer-
gências, criou novos leitos e unidades de saúde 
no estado. À frente do combate à epidemia de 
febre amarela, comandou um bloqueio vacinal 
que impediu que a região metropolitana do Rio 
registrasse casos da doença.

�������������������
Na luta pelos idosos, crianças, animais e 

família, o candidato a Deputado Estadual Mar-
celino D’Almeida é empresário e possui mais 
de 25 anos de vida pública. Tem 73 anos, abriu 
sua primeira empresa aos 28 anos e é casado 
com a Dona Dirce, com quem tem dois filhos, 
a Marcela e o Marcelo. Com 5 mandatos, sendo 
4 como vereador e 1 como Deputado Estadual e 
Secretário de Governo, foi autor de inúmeras e 
relevantes leis que trouxeram desenvolvimento 
à região da Zona Oeste no Rio de Janeiro. Local 
onde nasceu, foi criado e reside até hoje.
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Dr. Luizinho e Marcelino D’Almeida conversaram com eleitores 

Divulgação

D
iv
ul
ga
çã
o

ALUNO É HOSPITALIZADO APÓS BRIGA EM ESCOLA 
DA ZONA OESTE

Um aluno foi hospitalizado após se envolver em uma briga com outro estudante, na última  

quarta-feira (14), no Centro Integrado de Educação Pública (Ciep) Aspirante Francisco Mega, 

em Magalhães Bastos, Zona Oeste do Rio. Segundo a Secretaria de Estado de Educação 

(Seeduc), o incidente aconteceu na quadra do Ciep e ambos os alunos são menores. Nesta 

quinta-feira (15), a Polícia Militar, por meio da Patrulha Escolar, esteve no colégio.

Procurada, a Secretaria de Educação con rmou que houve um desentendimento entre os 

alunos e que “tal fato acabou gerando uma briga”. A direção da unidade chamou então o 

Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu) e o aluno ferido foi encaminhado ao 

hospital juntamente com o seu responsável. Ainda de acordo com a Seeduc, o estudante 

passa bem e compareceu à aula nesta quinta-feira. Já o outro aluno foi suspenso.

COLISÃO ENTRE ÔNIBUS E CAMINHÃO DEIXA 
MULHER FERIDA EM ROCHA MIRANDA

Uma mulher  cou ferida em um acidente envolvendo um ônibus e um caminhão, na 
manhã de ontem, em Rocha Miranda, na Zona Norte.
De acordo com informações do Corpo de Bombeiros, o quartel de Campinho, foi acionado 
às 4h49 para veri car um acidente envolvendo dois veículos grandes, na Estrada do Barro 
Vermelho, próximo ao número 1198, em Rocha Miranda.
A vítima, identi cada como Verônica R. Pontes, de 35 anos, foi resgatada e encaminhada 
ao Hospital Estadual Getúlio Vargas, na Penha. Os bombeiros não informaram se ela 
estava no ônibus ou no caminhão.
Procurada, a Secretaria Estadual de Saúde ainda não divulgou o estado de saúde de 
Verônica R. Pontes.

Veículos estão sendo distribuídos 
em quartéis da Capital, região 
Metropolitana e interior do Estado
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As pessoas ficam felizes em 
dizer que Belford Roxo está 
mudado e vamos continuar 
trabalhando para dar digni-
dade às famílias”, garantiu 
Waguinho, ao lado do vice-
-prefeito Marcelo Canella.

Para o pedreiro Vagner 
Gomes Ferreira, 43, anos, 
morador da região, as obras 
são um sonho realizado para 

todos os moradores. “Sofría-
mos muito com o valão que 
tinha, ruas esburacadas e algu-
mas com lama. Os morado-
res saíam com plástico no pé 
para trabalhar. Agora estamos 
vivendo uma nova realidade, o 
valão se transformou em uma 
praça com pista de caminhada, 
os moradores acordam cedo 
para caminhar, não precisam 

mais usar plástico nos calça-
dos, aqui ficou muito bom para 
todos. Está um espetáculo”, 
disse Vagner. A aposentada 
Jarlita Souza Belarmino, 78, 
também é só elogios. “Antes 
do prefeito Waguinho nos sen-
tíamos abandonados. Agora 
estamos vendo as transfor-
mações no município”, acres-
centou.

CIDADES

DIVULGAÇÃO
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ADOÇÃO
Amanhã, a ONG BICHINHO FELIZ, faz mais uma CAMPANHA DE ADOÇÃO, no 

Mega Box, em Olaria, Avenida Brasil, 9.561 - das 11 às 17 horas. Lá estarão cãezinhos e 
gatinhos resgatados de maus tratos e abandono, que foram cuidados pela ONG Bichinho 
Feliz e agora aguardam uma família para adotá-los. Tem animalzinho idoso, deficiente, 
adulto, filhote...E, para adotar, precisa ter identidade, CPF e comprovante de residência. 
Quem não pode adotar, pode ajudar fazendo doações. Adotar é um ato de amor.

AUniversidade Federal de Minas Gerais recebeu na 
última semana uma matéria-prima para desenvolver 

uma vacina contra a varíola dos macacos. O contrato 
foi firmado diretamente entre o CTVacinas e o Instituto 
Nacional de Saúde dos Estados Unidos.A previsão é que 
nos próximos dois a três meses os pesquisadores criem um 
modelo de produção para o imunizante, que então poderá 
ser replicado em grande escala e distribuído à população 
ainda no 1º semestre de 2023.

VARÍOLA DOS 
MACACOS

clovismonteiro@tupi.fm
por  CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

DE GRAÇA
O Grupo Inclusivo de Dança Expressar,  apresenta, pela primeira 

vez, no Teatro Municipal, uma mostra do “Espetáculo Relações.”  
Bailarinos com deficiência e sem deficiência, desenvolvem, através 
da dança inclusiva, uma conscientização sobre as diversas relações 
e como devemos lidar com elas. A apresentação é de graça e será no 
dia 22 de setembro, ao meio dia, na escadaria do Teatro Municipal. 

As obras na cidade de 
Belford Roxo estão 
avançando. A Prefei-
tura lançou na última 

terça-feira (13), as obras de 
drenagem, esgotamento sa-
nitário e pavimentação em 
24 ruas em Santa Maria. Se-
rão utilizadas mais de cinco 
mil toneladas de asfalto be-
neficiando mais de duas mil 
pessoas. Entre as ruas bene-
ficiadas estão Tobias Barreto, 
Washington Luís, Princesa Isa-
bel e Vicente de Carvalho, en-
tre outras.

O prefeito Wagner dos San-
tos Carneiro, o Waguinho, des-
tacou que ao todo, serão 35 

ruas no bairro e que essas 24 
estão inclusas. “Na Avenida 
Estrela Branca já foi feita a 
canalização do canal que foi 
transformado em uma área de 
lazer com iluminação em led. 
Teremos ainda um calçadão 
com intertravados. Mas não 
podemos esquecer que esta-
mos com ruas licitadas tam-
bém em São Bernardo, Santa 
Amélia, São Leopoldo já está 
de cara nova e mais para frente 
Santa Marta também vai rece-
ber as obras. Em cada canto da 
cidade tem uma obra aconte-
cendo e isso é motivo de ale-
gria ver a grande transforma-
ção na nossa cidade.

O Projeto Defesa Civil 
nas Escolas aconteceu nesta 
semana. Os profissionais da 
pasta visitam as unidades 
escolares para ensinar téc-
nicas de primeiros socorros 
aos alunos e explicar o papel 
das sirenes em caso de muita 
chuva e desastres naturais. 
Também conversam sobre o 
risco de manusear animais 
peçonhentos. Desta vez, a 
ação foi na Escola Munici-
pal Valério Vilas Boas, no Jar-
dim Íris.

O geólogo da Defesa Civil 
de Meriti, Rafael Sousa desta-
cou a importância das ações 
e a escolha das unidades edu-
cacionais: “Queremos com-

partilhar conhecimento. É 
preciso trabalhar esse tema 
na escola, pois aqui prepa-
ramos nossas crianças para 

que tenham essa noção desde 
pequenos e ao longo da vida 
possam repassar para outras 
pessoas. O objetivo é que 
nossas comunidades este-
jam cada vez mais seguras e 
protegidas contra os riscos.”

O encontro visa ensinar as 
crianças a como se proteger 
em caso de desastres naturais 
e o que fazer para evitá-los 
ou minimizar suas consequ-
ências para transformar os 
pequenos em compartilhado-
res de informações. As ações 
ocorrem em escolas próximas 
a áreas de risco e seguirá ao 
longo de todo o ano.

“Aprendi que não deve-
mos tocar em animais peço-
nhentos, pois eles são perigo-
sos e a importância de buscar 
um lugar seguro em caso de 
chuvas. É primeira vez que 
participo de uma aula assim”, 
afirmou a aluna Gabrielly Oli-
veira, 10 anos.

BELFORD ROXO
PREFEITURA 
ANUNCIA 
OBRAS PARA 
24 RUAS DE 
SANTA MARIA

RAFAEL BARRETO/PMBR

O prefeito 
Waguinho fez 
o anúncio das 

obras para a 
felicidade da aposentada 

Jarlita Belarmino

SÃO JOÃO 
DE MERITI 

Mais uma edição do Projeto Defesa Civil nas Escolas
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de desastres naturais
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A Secretaria de Saúde e 
Defesa Civil de São Gonçalo 
ampliou a oferta da vacina 
meningocócica ACWY (con-
jugada) para os adolescentes 
entre 13 e 14 anos (de forma 
temporária) e da vacina HPV4 
para meninos de 9 e 10 anos 
de forma permanente. As vaci-
nas estão disponíveis em 56 
postos da rede municipal de 
saúde e podem ser aplicadas de 
segunda a sexta, das 8h às 17h.     

A vacina meningocócica 
ACWY (conjugada) foi implan-
tada na rotina de vacinação 
dos adolescentes entre 11 e 
12 anos em 2020. Neste mês, 
o Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI) do Ministério 
da Saúde incluiu no Calen-
dário Nacional de Vacinação, 
temporariamente e com pre-
visão de seguir até junho de 
2023, para os adolescentes de 
13 e 14 anos.    

A faixa etária em maior 

risco de adoecimento 
para a doença 
meningocócica 
é a de crianças 
menores de um 
ano de idade. No 
entanto, os ado-
lescentes e adul-
tos jovens são os 
principais respon-
sáveis pela manuten-
ção da circulação da 
doença em decorrência 
de elevadas taxas de porta-
dor do meningococo em naso-
faringe. O intuito da amplia-
ção da vacinação é reduzir o 
número de portadores da bac-
téria em nasofaringe.     

Já a vacina que protege con-
tra o Papilomavírus Humano 
(HPV) – uma infecção sexu-
almente transmissível (IST) – 
estará disponível para meni-
nos a partir de 9 anos até 14 
anos (14 anos, 11 meses e 29 
dias), como já acontece com as 

meninas. Antes, só os meni-
nos de 11 a 14 anos podiam 
tomar a vacina. Além dos ado-
lescentes, grupos com condi-
ções clínicas especiais até os 
45 anos também podem tomar 
esta vacina (pessoas vivendo 
com HIV/AIDS, transplan-
tados de órgãos sólidos ou 
medula óssea e pacientes 
oncológicos).       

A vacinação contra o 

HPV em adolescen-
tes mostra resul-

tados positivos 
no que diz res-
peito a preven-
ção e redução 
das doenças 
o c a s i o n a d a s 

pelo vírus HPV 
(câncer do colo do 

útero, vulva, vagina, 
região anal, pênis e 

orofaringe e verrugas 
genitais).      

A HPV é a mais frequente 
IST no mundo. Segundo a 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS), mais de 630 
milhões de homens e mulhe-
res (uma em cada 10 pes-
soas) estão infectadas pelo 
HPV no mundo. Para o Bra-
sil, estima-se que haja, apro-
ximadamente, 9 a 10 milhões 
de infectados por este vírus e 
que, a cada ano, 700 mil casos 
novos da infecção surjam. 

Animal ameaçado de extin-
ção, um lobo-guará foi flagrado 
no último domingo (11/09), cir-
culando em uma fazenda próximo 
de criações de ovelhas e vacas no 
bairro de Cassorotiba, em Maricá. É 
a primeira vez que a espécie é vista 
em toda a zona costeira da região 
metropolitana do Rio de Janeiro. O 
registro em vídeo foi feito pelo pro-
dutor rural João Marcelo Nahoum, 
de 47 anos, a uma distância esti-
mada de 50 metros, que mostra o 
animal caçando e se alimentando 
de pequenas aves numa área de 
mata da propriedade.

Com o flagrante, a Secretaria 
de Cidade Sustentável de Maricá 
incluiu a região no Programa 
de Monitoramento da Fauna no 
município e passará a acompa-
nhar o animal por câmeras, assim 
como já ocorre com a onça parda, 
cachorros do mato e quatis, que 
já foram vistos em uma área de 
preservação ambiental do bairro 
Espraiado. O subsecretário de 
Cidade Sustentável de Maricá, 
Guilherme Motta, informou que 
esse mamífero se alimenta de 
pequenos animais, como roedo-
res e aves, e não tem o hábito de 
atacar ovelhas e vacas. Essa é a 
primeira vez que um lobo-guará 
é visto em uma zona costeira da 
Região Metropolitana, que inclui 
os municípios do Rio de Janeiro, 
Niterói e Maricá.

“Estamos colhendo os frutos 
do trabalho de monitoramento e 
preservação das unidades ambien-
tais de Maricá. Primeiro, tivemos 
o flagrante da onça-parda, e agora, 
o lobo-guará. Isso valoriza o ecos-
sistema do município”, afirma 
Guilherme.

MARICÁ
Ameaçado 
 de extinção,  
lobo-guará  
é flagrado

SÃO GONÇALO 

Foi aprovado em segunda e úl-
tima votação, na sessão ordi-
nária desta manhã (13), da 
Câmara Municipal de Nova 

Iguaçu, o projeto de lei que institui 
o programa de geração de empregos 
para mulheres em situação de vio-
lência doméstica e familiar. O proje-
to visa o resgate da autoestima e da 
autonomia da mulher iguaçuana, ga-
rantindo o empoderamento psicoló-
gico, a inserção social e o reconheci-
mento de seus direitos. Compete ao 
Executivo a aplicação do programa, 
podendo ser celebrados convênios 
com empresas, universidades e en-
tidades da sociedade civil.

Segundo o presidente da Casa, 
Eduardo Reina Gomes de Oliveira, 
Dudu Reina, um dos autores do pro-
jeto (nº 90272/2022), para fins de 
aplicação da lei, entende-se por vio-
lência doméstica e familiar o conceito 

previsto na Lei nº 11.340/2006 – Lei 
Maria da Penha. Os vereadores Clau-
dio Valdemir de Oliveira Marques, 
Claudio Haja Luz, e Germano Silva 
de Oliveira, Maninho de Cabuçu, assi-
nam o texto com Dudu.

Ainda em segunda votação, foram 
aprovados os seguintes projetos:

. Reconhece como de Utilidade 
Pública o Conselho entre Mulheres 
Brasil/Nova Iguaçu, que tem por fina-
lidade promover ações e eventos que 
impulsionam mulheres, crianças e 
famílias. Autoria do vereador Alexan-
dre Rocha de Azeredo, Alexandre da 
Padaria, nº 90159/2022.

. A Associação Projeto Resgatar, 
entidade beneficente, que realiza ati-
vidades de defesa de direitos sociais, 
foi reconhecida como de Utilidade 
Pública, autoria do presidente Dudu 
Reina, nº 90151/2022.

. A praça conhecida como Arena 

Marco 2, situada no Bairro Marco 2, 
passa a se chamar de Praça Nildo Nan-
tet, em homenagem ao senhor Nildo, 
falecido no ano passado e morador do 
local. Quem assina o projeto é o vere-
ador Mauricio Morais Lopes, Mauri-
cio Morais, nº 90171/2022.

Dois projetos de autoria do presi-
dente Dudu Reina foram aprovados 
em 1ª discussão. O primeiro dispõe 
sobre a inserção do símbolo do Trans-
torno do Espectro Autista (TEA) 
na indicação de assentos preferen-
ciais do transporte público em Nova 
Iguaçu. O segundo reconhece como 
de Utilidade Pública a Associação 
Vida no Crescimento e na Solidarie-
dade (AVICRES), de caráter educa-
cional, cultural, de assistência social 
e filantrópica.

A mensagem da Prefeitura nº 
18/2022, que altera dispositivos do 
Código Tributário Municipal, apro-

vada pela Câmara semana passada, 
segue ainda hoje para sanção do Exe-
cutivo. Aprovada por unanimidade, a 
lei reformula o código de expedição de 
Alvarás, o que facilitará a instalação 
de novas empresas na cidade, assim 
como beneficiará os atuais comercian-
tes e empresários a manterem seus 
impostos tributários em dia.

O presidente do Instituto Histó-
rico e Geográfico de Nova Iguaçu, 
professor José Luiz Teixeira, acompa-
nhado do historiador Hugo Delphin 
Borges, entregou ao presidente Dudu 
Reina, no final da sessão, documen-
tação de pesquisa alusiva ao Bicen-
tenário da Independência do Bra-
sil, realizada pelo Instituto. O presi-
dente agradeceu o presente. “Obra 
muito importante, irá fazer parte do 
acervo histórico do Centro de Memó-
ria da Câmara, que já está em fase de 
implementação”, afirmou.

NOVA IGUAÇU
CMNI CRIA PROGRAMA DE 
GERAÇÃO DE EMPREGOS PARA 
MULHERES VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA 
DOMÉSTICA E FAMILIAR

Ampliada faixa etária de 
vacinas meningocócica e HPV4

A vacinação contra o HPV em 
adolescentes mostra 

resultados positivos

O projeto visa o 
resgate da autoestima 

e da autonomia da 
mulher iguaçuana
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Tempos difíceis demandam medidas 
urgentes e, na grande maioria das 

vezes, enérgicas.  Hoje, a violência den-
tro das escolas é uma realidade e quase 
todos os dias podemos encontrar nos jor-
nais notícias de violência escolar. O declí-
nio do ensino vem de vários anos de des-
governos que jamais priorizaram a educa-
ção e trataram gerações inteiras com des-
dém acarretando níveis educacionais pre-
cários. Somam-se a isso más condições 
de trabalho para os professores, remune-
ração insu ciente e instalações educacio-
nais precárias.

 Tanto desamor, descaso e falta de empa-
tia com a formação das nossas crianças 
só poderiam descambar para a realidade 
que enfrentamos hoje, uma realidade de 
violência entre alunos e até contra pro-

fessores. De onde vem toda essa violên-
cia que encontra nas escolas o local ideal 
para sua explosão? Diversas são as expli-
cações: condições familiares, insu ciência 
de políticas públicas, banalização da vio-
lência na vida cotidiana que é levada para 
dentro da escola e, principalmente, a falta 
da cultura de paz que deve ser institucio-
nalizada como política pública dentro das 
escolas. Quem já passou dos 45 anos lem-
bra das aulas de OSPB e Educação Moral 
e Cívica que nos orientavam e ensinavam 
como ser cidadãos. 

Com a entrada de políticas menos 
conservadoras, essas disciplinas deixa-
ram de ser ensinadas e há estudos sérios 
que apontam o crescimento dos índi-
ces de violência após a supressão des-
sas matérias. O fato é que aprender a ser 

cidadão, conviver em sociedade, reco-
nhecer a importância do amor à pátria e 
tantos outros assuntos que eram ensina-
dos nessas disciplinas fazem muita falta 
na formação das crianças e dos jovens... 
o resultado é o que vemos hoje. Muitas 
políticas públicas vêm sendo implemen-
tadas em nosso Estado tentando contor-
nar e reverter essa onda de violência, essa 
mentalidade de que a escola é local para 
brigar e vandalizar.

 É preciso muito mais para reverter esse 
quadro. Precisamos de políticas públicas 
em nível nacional, um plano grandioso a 
ser aplicado em todas as escolas do país 
e a volta das disciplinas que formem bons 
cidadãos, ensinem que a paz traz mais feli-
cidade que a guerra e que a violência jamais 
será a melhor escolha.

 www.riopresente.com.br
por��ANTONIO CARLOSRio Presente  w
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POLÍCIA MILITAR PRENDE 
TRAFICANTE DE DROGAS EM 
PINDOBAS 

A Polícia Militar prendeu um tra cante de 
drogas. Relatos informaram que o PATAMO 
(Patrulhamento Tático Móvel) receberam as 
denúncias sobre trá co de drogas e foram veri car 
até o endereço, no Condomínio Recanto do 
Alecrim foi quando foram recebidos a balas pelos 
criminosos.
Os agentes revidaram e se instalou um intenso 
tiroteio, ao mesmo tempo um cerco foi montado 
e um tra cante foi preso, com ele uma grande 
quantidade de pinos de cocaína e um rádio 
transmissor.

CRIMINOSO É PRESO COM 
PISTOLA E DROGAS EM MERITI

Equipes de Inteligência e do Grupamento de 
Ações Táticas do 21º BPM, em São João de Meriti, 
realizaram uma ação para fortalecer a segurança 
em regiões estratégicas na cidade.
Na ação executado no bairro Parque Analândia, um 
criminoso foi preso. Drogas, rádios transmissores 
e uma pistola foram apreendidos.
A ocorrência foi encaminhada para registro na 
Delegacia de Polícia.
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A 
Polícia Militar 
prendeu três in-
tegrantes de uma 
quadrilha en-

volvida em roubos de veí-
culos, na favela da Barrei-
rinha, em Honório Gurgel, 
na Zona Norte do Rio. Dois 
dos presos foram identifica-
dos como Wallace Washing-
ton Delgado dos Santos, co-
nhecido como “Lau”, de 26 
anos, e “Fuscão”. Os crimi-
nosos foram localizados por 
equipes do 9º BPM (Rocha 
Miranda) após informações 
do Disque Denúncia.

De acordo com a PM, os 
bandidos são do Morro Jorge 
Turco, em Rocha Miranda, 
também na Zona Norte, e são 
responsáveis por roubos de 
carros nas regiões de Madu-

reira, Cascadura, Honório 
Gurgel e Marechal Hermes. 
O trio foi detido no momento 
em que circulava em dois auto-
móveis que haviam sido rouba-
dos no dia anterior. Com eles, 
os militares apreenderam um 
revólver calibre 38.

Ainda segundo a PM, a 
quadrilha tem envolvimento 
no latrocínio de um motorista 
de aplicativo, em Marechal 
Hermes, no dia 21 de junho. 
Contra Wallace, os policiais 
cumpriram um mandado de 
prisão expedido pela Vara de 
Execuções Penais que estava 
em aberto. Os presos foram 
levados para a 40ª DP (Honó-
rio Gurgel) e encaminhados 
para uma unidade prisional, 
onde estão à disposição da 
Justiça.

Morreu, na tarde desta quarta-feira 
(14), o ex-policial militar Cezar Madeira 
Júnior,  39 anos, suspeito de realizar uma 
série de roubos de veículos nos bairros da 
Portuguesa e do Tauá, na Ilha do Governa-
dor, Zona Norte do Rio. O homem estava 
internado sob custódia no Hospital Muni-
cipal Evandro Freire, no mesmo bairro, 
depois de ser transferido de outra unidade, 

na Penha, onde deu entrada devido a um 
espancamento sofrido em uma comuni-
dade. A informação foi con rmada pela 
Secretaria Municipal de Saúde (SMS).

A Polícia Civil havia pedido a prisão 
de Cezar no último dia 29, após ele ser 
solto em 8 de agosto. Segundo relatos, ele 
havia saído do bairro em seguida, porém 
acabou se envolvendo em nova confu-

são em uma comunidade fora da Ilha do 
Governador e foi internado em um hos-
pital particular no bairro da Penha.

Cezar, que estava hospitalizado a mais 
de um mês na unidade daquele bairro, já 
havia conseguido um alvará de soltura, 
expedido pela justiça na última semana, 
mas não resistiu aos ferimentos e aca-
bou morrendo.
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 Os bandidos são do Morro 
Jorge Turco, em Rocha Miranda

Cezar Madeira 
Júnior estava 
internado sob 
custódia no 
Hospital Municipal 
Evandro Freire, 
mas não resistiu
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MULHER SUSPEITA DE MAUS-
TRATOS CONTRA CADELA É PRESA

Uma mulher foi presa em  agrante por maus-tratos à sua 
própria cadela em Nova Friburgo, Região Serrana do Rio. O 
animal, de quase 15 anos, não recebia alimentação e estava 
doente.  As informações são do Bom Dia Rio, da TV Globo.
De acordo com a Polícia Civil, a tutora já havia sido noti cada 
quatro vezes após denúncias. Entretanto, manteve o animal 
em condições inapropriadas, com ambiente insalubre e 
infestado de parasitas. O animal também foi diagnosticado 
com um tumor. Após ser resgatada, a cadela já está sob os 
cuidados de uma nova tutora, que se solidarizou com o caso. 
Em 2021, foram registradas 501 denúncias de maus-tratos 
aos animais em Nova Friburgo. Já em 2022, de janeiro até 
junho, foram registradas outras 1.200. 

FORAGIDO DA JUSTIÇA É PRESO 
DURANTE ANIVERSÁRIO DO FILHO 
NA BAIXADA

A Polícia Civil prendeu um homem identi cado como Jair 
Pacheco de Albuquerque, conhecido como Jajá, durante a 
comemoração do aniversário do  lho em um restaurante em 
São João de Meriti, na Baixada, na última quarta-feira (14).
No momento da prisão, Jair estava almoçando com 
a família quando foi surpreendido por agentes da 56ª 
DP (Comendador Soares), que chegaram no meio da 
comemoração. Ele foi algemado e encaminhado a delegacia. 
Pelas imagens, é possível ver a família surpresa com o 
ocorrido.
De acordo com o delegado Vinicius Miranda, o criminoso 
possui uma extensa  cha criminal, com passagens por 
homicídio, latrocínio, roubo majorado, furto quali cado, 
receptação, corrupção ativa, associação criminosa e porte 
ilegal de arma de fogo.

U
ma mulher, identificada 
como Andreia Laine Cé-
sar Pinheiro, 45 anos, in-
fartou e morreu após ser 

agredida pelo próprio irmão, Ander-
son Carlos César Pinheiro, 47 anos, 
durante uma briga em Realengo, na 
Zona Oeste, na última segunda-fei-
ra (12). Ele foi preso em flagrante 
pelo crime de lesão corporal segui-
do de morte.

De acordo com o delegado Flávio 
Rodrigues, da 33ª DP (Realengo), a 
vítima era hipertensa e ficou nervosa 
após as agressões. Ela chegou tentar 
ir à delegacia, mas passou mal no 
caminho e precisou ser socorrida e 
levada a UPA de Magalhães Bastos.

Testemunhas relataram em depoi-
mento que o agressor é dependente 
químico de cocaína desde os 16 anos 

e costumava roubar dinheiro, perten-
ces e jóias da família. Andreia teria 
ido até a casa onde ele morava com 
os pais conversar com o irmão sobre 
um sumiço de R$ 3 mil, quando foi 
agredida por ele com vários socos 
no peito.

“Ele não trabalhava, vivia com 
os pais e para sustentar o vício rou-
bava os pertences pessoais da casa, 
mas nessa ocasião houve o sumiço de 
R$3 mil e essa irmã que não morava 
lá foi procurar saber desse dinheiro. 
Um outro ponto, é que além de pra-
ticar os furtos, Anderson batia nos 
pais com frequência, mas a mãe aco-
bertava essas agressões”, relatou o 
delegado.

O delegado detalhou ainda o ocor-
rido no dia da briga e explicou por-
que o agressor responde por lesão 

corporal seguida de morte e não por 
homicídio.

“Nesse dia, a vítima foi conver-
sar, pedir pra ele parar de agredir os 
pais, mas ele foi para cima dela, só 
que ela era hipertensa. Ela não mor-
reu em virtude das agressões, tanto 
que após a confusão ela estava a cami-
nho da delegacia, mas começou a 
passar mal, foi socorrida, infartou e 
morreu. Por isso ele não está preso 
por homicídio, ela morreu após um 
estresse emocional, foi a síndrome 
do coração partido”, disse.

A síndrome do coração partido ou 
cardiomiopatia de takotsubo é uma 
doença que afeta o músculo cardíaco 
cuja principal característica é a dis-
função súbita do ventrículo esquerdo, 
que geralmente é desencadeada por 
estresse emocional ou físico.
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Ele foi preso em  agrante pelo crime de 
lesão corporal seguido de morte

 A 1ª Vara Criminal Espe-
cializada da Capital examina 
pedido feito pelo Ministé-
rio Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ) para que o contraven-
tor Rogério de Andrade, preso 
preventivamente em uma uni-
dade da Secretaria Estadual 
de Administração Penitenci-
ária (Seap), seja transferido 
para um penitenciária fede-
ral e passe a ser submetido ao 
Regime Disciplinar Diferen-
ciado (RDD). O RDD prevê, 
entre outras medidas, que o 
detento condenado ou provisó-
rio, como é o caso do bicheiro 
preso desde o dia 4 de agosto, 
fique isolado em uma cela e 
tenha restrições de visita.

No último dia 16, a defesa de 
Rogério entrou com um reque-

rimento na Justiça pedindo que 
a parte seja intimada para se 
manifestar sobre a solicitação 
feita pelo Ministério Público. 
O pedido de transferência e de 
inclusão no RDD ocorreu ainda 
em abril, quando foi solicitada à 
Justiça a decretação da primeira 
prisão preventiva de Rogério de 
Andrade. Na ocasião, os pro-
motores do Grupo de Atua-
ção Especializada de Combate 
ao Crime Organizado (Gaeco) 
argumentaram que o contraven-
tor exerce a máxima liderança 
de violenta organização crimi-
nosa. E pedem que a transferên-
cia seja em caráter emergencial, 
já que Rogério provoca graves 
e iminentes riscos à ordem do 
sistema carcerário estadual do 
Rio de Janeiro.
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Um dos cinco presos da 
terceira fase da Operação 
Apanthropía, deflagrada 
nesta quinta-feira (15) pelo 
Ministério Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ) contra des-
vio de dinheiro em Itatiaia, é 
candidato a deputado fede-
ral e declarou ao TSE ter R$ 
5,1 milhões em espécie. Clé-
bio Lopes Pereira, o Clébio 
Jacaré, foi preso em casa, no 
Riserva Uno, um condomínio 
de luxo na Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio.

Clébio Jacaré é empresário 
e, segundo o MPRJ, coman-
dou um grupo que fraudou 
contratos entre as empre-
sas e o município. Na casa 
dele, promotores apreende-
ram cerca de R$ 30 mil e 3 
mil dólares em espécie.

A Operação Apanthropía 
também investiga a existên-

cia de servidores fantasmas 
e a prática de rachadinhas.

Cerca de 97 agentes do MP 
saíram de Volta Redonda para 
cumprir 41 mandados de busca 

e apreensão e cinco de prisão 
em Itatiaia, Valença, Angra dos 
Reis, no distrito de Visconde 
de Mauá, em Resende, e no 
Rio de Janeiro (RJ). Confira a 

seguir os presos:
1. Clébio Lopes Pereira, o 

Clébio Jacaré, empresário;
2. Édnei da Conceição Cor-

deiro, ex-secretária de 
Assistência Social e Direi-
tos Humanos de Itatiaia;

3. Fábio Alves Ramos, ex-
-chefe de gabinete do pre-
feito de Itatiaia;

4. Geilson Dias de Almeida, 
suplente de vereador, em 
flagrante por porte de 
arma;

5. Julio Cesar da Silva San-
tiago, o Julinho

6. Silvano Rodrigues da 
Silva, o Vaninho, verea-
dor e ex-prefeito interino 
de Itatiaia
A defesa de Clébio afir-

mou que ele não é ligado a 
qualquer sociedade empresa-
rial que tenha contratos com 
a prefeitura de Itatiaia.
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 O RDD prevê, entre outras medidas, que o detento 
condenado ou provisório, como é o caso do bicheiro 

preso desde o dia 4 de agosto,  que isolado

Segundo o MPRJ, Clébio Jacaré comandou um 
grupo que fraudou contratos entre as empresas e o 

município. Outras quatro pessoas foram presas
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�pedida para o mês da primavera com muita 
festa e alegria é o “XVII Arte em Laranjei-
ras e Cosme Velho” da Associação de Mora-
dores e Amigos de Laranjeiras (AMAL), que 
chega à Praça do Largo do Machado, em La-
ranjeiras, na Zona Sul do Rio. A festa rece-
be um roteiro gastronômico e musical neste 

sábado (17/09), a partir das 11h. Retomada é a palavra de 
ordem entre os expositores e participantes.

“Depois de dois anos de pandemia, a festividade volta com 
quadrilha e comida típica. Acreditar no potencial da Zona 
Sul e nesta retomada dos eventos é uma marca de cada expo-
sitor e foi com muita alegria que recebemos essa missão do 
AMAL para trazer um roteiro gastronômico diversificado e 
muita música para os jardins do Largo do Machado”, afirma 
Célia Zanon Lanoz, da Lanoz Pemium Events.

As cores, os sons e os sabores da primavera vão inun-
dar de alegria os jardins e o calçadão da Praça do Largo 
do Machado, que fica situada na divisa dos bairros do Fla-
mengo, Laranjeiras e Catete. O local abriga a entrada prin-
cipal da estação de metrô Largo do Machado. Além de rece-
ber delícias como hambúrguer e cerveja artesanal, contará 
com diversas delícias como hambúrguer artesanal e cerve-

jas selecionadas, e bebidas típicas que são a cara e tradu-
zem o frescor da primavera. 

�����������������������
A programação é a certeza de um bom espetáculo. No 

sábado (17/09), muita cultura com o grupo de teatro “Fuxico 
das Artes”. Para celebrar a diversidade e inclusão, teremos 
a apresentação do Show do Grupo Dancing Down, que é 
sinônimo de amor. Muito som com o melhor do Pop Rock 
dos anos 80 e 90 com NEXVM. E para finalizar o Arraiá 
Ziriguidum da AMAL, muita música e animação com João 
Márcio e o grupo Forró da Praça e convidados.
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A FAZENDA 2022: ANDRÉ E 
SUZI TRANSAM POR BAIXO 
DO EDREDOM NO PAIOL
‘A Fazenda 14’ já teve treta, desabafos e, agora, a 
primeira transa da nova temporada do reality show 
da Record TV. O clima esquentou entre André e Suzi.
O ex-jogador de futebol e a atriz usaram o cobertor 
da cama de casal para se esconder do restante 
dos con nados, que  cam em apenas um quarto.
Apesar das luzes estarem apagadas, as câmeras 
acabaram capturando o momento quente entre 
André e Suzi. No momento, Claudia Baronesa 
estava na cama ao lado, escutando tudo.
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GISELE BÜNDCHEN E TOM BRADY 
ESTÃO ‘VIVENDO SEPARADAMENTE
A crise que assola o casamento de Gisele Bündchen 
e Tom Brady ganha um novo capítulo. Depois de 
circular a informação de que a top model não teria 
voltado para a casa após a 
viagem que fez para Porto 
Rico, a CNN america-
na con rmou que o 
casal está vivendo 
separadamente.
Fontes ligadas 
a Gisele que 
foram ouvi-
das a rmam 
que eles estão 
passando por 
problemas 
conjugais, mas 
não revelam os 
motivos. Parece 
que a causa seria 
a desistência da 
aposentadoria 
de Tom Brady.
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SERVIÇO
“XVII Arte em Laranjeiras e Cosme Velho”
Local: Praça do Largo do Machado
Funcionamento: sexta-feira (16/09) e sábado 
(17/09), a partir das 11h.
Mais informações: Lanoz Eventshttps://www.
instagram.com/lanozevents
Produtora responsável: Célia Zanon Lanoz  (21) 
99678-0712

do para a casa após a 
em que fez para Porto 
 a CNN america-

on rmou que o 
l está vivendo 
radamente.
es ligadas 

sele que 
m ouvi-
a rmam 
eles estão 

sando por 
lemas 
ugais, mas 
revelam os 
vos. Parece
a causa seria 
sistência da 
sentadoria 
om Brady.

Lanoz Pemium 
Events assina roteiro 

gastronômico e musical 
neste sábado
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O trap é um subgênero do rap nascido 
nos anos 2000 no sul dos Estados 

Unidos, especificamente em Atlanta. 
A mistura traz batidas sintetizadas e 
timbres bem mais melódicos, alguns 
dizem que o trap é o emo atual por 
causa das suas letras. Bom, mas 
quando o funk se encontra com o 
gênero? Sabemos que o funk se 

expandiu e tomou grande forma com 
o passar dos anos: a ascensão do 

brega funk, funk rave até o trap funk 
que mais uma vez uniu as quebradas.

É impossível falar de trapfunk e não citar alguns nomes como WC no Beat e PK, 
por exemplo, pois são eles que ajudaram a espalhar o estilo com muitas parcerias 
entre funkeiros de longa carreira como: Ludmilla, MC Cabelinho, Kevin O Chris entre 
outros nomes. Ou até o recente som do MC Menor Mr com a Lóra em “Chama”.

A
os poucos a junção 

de sons que são 
praticamente dos 

mesmos pais ganham 

os fluxos, os bailes 

e festas. Eu, que 
fui durante o final 

de ano em várias 

festas, percebi 
que tocaram muito 

trap funk, me parece que a mistura tem 

agradado muitos bairros de São Paulo, 

o que tem ajudado a ampliar a cena. 

cresce nas quebradas e motiva jovens  

a se jogarem no movimento

“Eu cresci ouvindo MPB por causa da minha mãe, o que acabou me influenciando minha relação de gostar de música, depois senti a predisposição para fazer música o que me motivava a fazer uma série de outras coisas”, conta MC Pê.

Para 
Pedro Leal, 

conhecido como MC 

Pê, 24, cria do Butantã e 

está no corre musical desde 

2015, o funk e o trap sempre 

estiveram presentes em sua 

vida e desde o início da sua 

carreira. Sua relação com os 

ritmos mostra bem que eles 

andam lado a lado.

O rapaz, que ainda 
mantém seu trabalho de 
todo dia no banco, quer 

viver da música e ressalta 
que o funk e o rap sempre 

estiveram na sua cabeça nas 
antigas. “O funk do Menor do 

Chapa, Neguinho da Kaxeta, etc, me 
deixavam anestesiado porque era uma 

base e uma letra. Aquilo me deixava impressionado e eu sabia 
fazer aquilo, as rimas vinham naturalmente na minha mente”.

“Os caras acharam o flow do Brasil para o trap e 
cada vez mais vem crescendo, com várias vertentes, 

foi aí que eu me encontrei no trapfunk. É uma cena que 
ainda precisa se desenvolver bastante principalmente 

em São Paulo, já que os grandes nomes estão no 
Rio”, conta o MC sobre sua perspectiva da cena.

Outro indicador que o trap funk só tende a crescer são MCs já consagrados entrando no ritmo como por exemplo “Repara” da MC Rebecca parceria com Kevin O Chris e o WC no Beat.

Depois de 
saber um pouco 

mais sobre o trap 
funk, que tal se 
jogar no ritmo?

Ludmilla e Kevin O Chris  
são grandes referências no 

cenário da música
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 O Assaí Atacadista está com 308 vagas 
de emprego abertas para a sua nova loja na 
Tijuca, na Zona Norte do Rio de Janeiro. 
As oportunidades são para compor o time 
da nova unidade que está sendo conver-
tida a partir do antigo hipermercado loca-
lizado na Rua José Higino. A loja deverá 
ser inaugurada nos próximos meses.

Todas as posições de trabalho são efe-
tivas, elegíveis a pessoas com deficiência 
e abrangem diferentes áreas e níveis de 
experiência, com funções técnicas, opera-
cionais e de liderança. 
Entre elas, estão: chefe 
de prevenção de per-
das, fiscal de preven-
ção de perdas, repo-
sitor de mercadorias, 
operador de caixa, 
auxiliar de manuten-
ção, operador de empi-
lhadeira, açougueiro e auxiliar de açougue.

Os interessados devem se cadastrar 
exclusivamente no site https://expan-
saoassaimaracana.gupy.io/, até o dia 30 
de setembro. Para iniciar a participação 
no processo seletivo, é necessário ter em 
mãos RG, CPF, número de telefone e ende-
reço de e-mail.  O processo seletivo será 
realizado com etapas presenciais e on-line. 

A nova loja vai gerar até 50% mais 
postos de trabalho em relação ao antigo 
estabelecimento. Todos que trabalhavam 
no local e manifestaram interesse em tra-
balhar no Assaí terão prioridade no pro-
cesso seletivo e poderão sinalizar a expe-
riência profissional na loja anterior no 
link de inscrição.

A empresa oferece remuneração e 
pacote de benefícios compatíveis com o 
mercado e tem, também, um plano estru-
turado de carreira, com investimentos 

constantes em capa-
citação e desenvolvi-
mento profissional de 
seus funcionários em 
todo o país.   

Quando finalizada 
a obra, a nova loja ofe-
recerá um local total-
mente reformado e 

remodelado — sendo parte da geração 
mais moderna de unidades do Assaí, 
que contam com pé direito alto, ilumi-
nação sustentável, além de climatiza-
ção e ambientação renovadas para um 
momento de compras confortável e aco-
lhedor. Além disso, a população pode 
esperar um amplo estacionamento e uma 
grande variedade de produtos.

SAI EDITAL PARA  
CONCURSO PÚBLICO DO INSS
O Instituto Nacional do 

Seguro Social (INSS) 
divulgou ontem no Di-
ário Oficial da União, o 

edital do concurso público que 
vai preencher mil vagas no car-
go de técnico, que exige ape-
nas nível médio de formação. 
Na prática, serão 708 oportuni-
dades para ampla concorrência, 
90 para pessoas com deficiência 
e 202 para candidatos negros.

As inscrições — que come-
çam às 10h desta sexta-feira (dia 
16) e vão até as 18h de 3 de outu-
bro — devem ser feitas apenas 
pela internet, no endereço eletrô-
nico http://www.cebraspe.org.
br/concursos/inss_22. A taxa de 
participação é de R$ 85.

A remuneração bruta ini-
cial chega a R$ 5.905,79, para 
40 horas de trabalho semanais, 
composta da seguinte forma: 
vencimento básico de R$ 712,61, 
acrescido da Gratificação de Ati-
vidade Executiva (GAE) de R$ 
1.140,18; da Gratificação de 
Desempenho da Atividade do 
Seguro Social (GDASS) de até 
R$ 3.595 (valor na Classe “A”, 
do Padrão I); e do auxílio-ali-
mentação de R$ 458.

Para participar do processo 
seletivo, é preciso ter naciona-
lidade brasileira ou portuguesa, 
estar em gozo dos direitos políti-
cos, estar em dia com as obriga-
ções militares (homens) e elei-
torais, ter idade mínima de 18 
anos completos na data da posse 
e ter aptidão física e mental para 

o exercício do cargo.

PAGAMENTO  
DA TAXA E INSCRIÇÃO

A GRU Cobrança estará dispo-
nível no site http://www.cebraspe.
org.br/concursos/inss_22 e deverá 
ser impressa para o pagamento da 
taxa de participação, após o pre-

enchimento da ficha de inscri-
ção on-line.

No ato de inscrição, o candi-
dato deverá optar pela Gerência 
Executiva do INSS para a qual 
deseja concorrer. O candidato rea-
lizará a prova na cidade onde esta 
está localizada.

SELEÇÃO E TREINAMENTO
A seleção — cuja banca orga-

nizadora é o Cebraspe — será 
composta por provas objetivas 
com 50 questões de conhecimen-
tos básicos (Português, Direito 
Constitucional, Direito Adminis-
trativo, Ética no Serviço Público, 
Noções de Informática e Racio-
cínio Lógico-Matemático) e 70 
de conhecimentos específicos 
(Seguridade Social). A aplicação 
dessas provas terá a duração de 
3 horas e 30 minutos.

O resultado das avaliações 
objetivas deve ser divulgado no 
dia 22 de dezembro.

Haverá ainda avaliação biopsi-
cossocial dos candidatos às opor-
tunidades reservadas a pessoas 
com deficiência e verificação da 
condição declarada por aqueles 
que concorrerem às vagas desti-
nadas a candidatos negros.

 O programa Cidade Integrada, em parce-
ria com Firjan/Senai, abriu inscrições para 
o curso gratuito de eletricista predial, exclu-
sivamente para mulheres. As vagas se desti-
nam a moradoras de Manguinhos e Jacarezi-
nho. As aulas serão realizadas na unidade de 
Benfica, de segunda a sextas-feira, das 18h às 
22h, totalizando 400 horas de atividades. Ao 
final, as alunas receberão certificado de con-
clusão do curso e terão novas oportunidades 
no mercado de trabalho.

Para se candidatar, é necessário ter idade 
mínima de 18 anos, ensino fundamental com-
pleto e comparecer à unidade Firjan/Senai, em 
Benfica, portando originais e cópias da Iden-
tidade, CPF, comprovante de escolaridade e 
encaminhamento do agente cidadania. As ins-
crições são feitas na base do Cidade Integrada, 
na Rua Nossa Senhora das Graças, próximo 
ao número 128, Jacarezinho.

Para garantir a adesão e a permanência das 
alunas no curso profissionalizante, a Coorde-
nação Executiva do Cidade Integrada conse-
guiu junto a Secretaria de Estado de Trans-
porte, cartões do RioCard carregados men-
salmente com R$ 200 para custear o trans-
porte das inscritas.

Programa Cidade 
Integrada oferece 
curso gratuito 

para mulheres de 
Manguinhos e do 

Jacarezinho

Aulas formarão profissionais para trabalhar 
como eletricista predial; vagas são exclusivas 

para moradoras das duas comunidades

Assaí abre 308 vagas para loja na Tijuca
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Inscrições  
vão até  

3 de outubro

 A Prefeitura Municipal de Niterói divul-
gou novas informações sobre o prazo para a 
entrega da Declaração de Informação Cadas-
tral do Imóvel (DeCad), que termina nesta 
sexta-feira (16). De acordo com a Prefeitura, a 
declaração não é obrigatória, e sim uma opor-
tunidade para o morador ficar em dia com seus 
dados fiscais.

O objetivo da DeCad é atualizar as infor-
mações pessoais e do imóvel dos contribuintes 
da cidade. A declaração deverá ser feita online 
por meio do site da Secretaria de Fazenda de 
Niterói (https://www.fazenda.niteroi.rj.gov.
br/decad/).

“O contribuinte precisa ficar atento ao 
prazo para não perder os benefícios, como o 
desconto de até 5% no IPTU de 2023. Para 
aquele morador que fez uma alteração na área 
construída, cabe lembrar que o passado não 
será cobrado”, explica a secretária de Fazenda 
de Niterói, Marília Ortiz.

A entrega da declaração garante ao contri-
buinte que estiver em dia com todas as parce-
las do IPTU de 2022 um desconto de até 5% 
no imposto do ano que vem. Aqueles contri-
buintes que declararem alterações na área 
construída do imóvel terão como benefício o 
perdão da diferença de tributos devidos, refe-
rente aos últimos cinco anos.

Contribuinte  
de IPTU de Niterói 
tem que atualizar 

informações  
sobre o imóvel

Entrega da Declaração de Informação 
Cadastral do Imóvel (DeCad) até hoje garante 

desconto de até 5% no IPTU de 2023

Todas as posições  
de trabalho são 
efetivas, elegíveis  

a pessoas com deficiência 
e abrangem 

diferentes áreas
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U
m acordo feito pela 
gestão da Sociedade 
Anônima do Futebol 
(SAF) do Botafogo 
pode acabar benefi-
ciando a parte social 

do clube. Os R$ 15 milhões em dívidas, 
que serão quitados no Regime Centrali-
zado de Execuções (RCE), devem libe-
rar as Certidões Negativas de Débitos 
(CND’s) e acelerar o retorno de equi-
pes do quadro de esportes olímpicos do 
clube. O Glorioso, assim, pode retor-
nar ao Novo Basquete Brasil (NBB).

A obtenção das CND’s é parte fun-
damental na retomada do projeto de 
esportes olímpicos do Botafogo, já que 
o clube social não possui ligação com a 
SAF de John Textor e depende de pro-
jetos incentivados para poder custear 
os times a nível temporada.

Em maio, o Jornal O Dia publicou 
uma matéria dando conta da proximi-
dade do Botafogo quanto ao retorno do 
time profissional para disputar o NBB 
nesta temporada. No entanto, após defi-
nir novo técnico, custo da competição 
e outros pontos, a diretoria alvinegra 
não conseguiu as garantias financeiras 
junto ao Administrativo da Liga Nacio-

nal de Basquete (LNB), que, por sua 
vez, vê com bons olhos a estrela soli-
tária na competição.

Tal cenário deve mudar com a con-
quista de tais documentos. O Bota-
fogo vai preparando o terreno para 
poder montar uma equipe competitiva 
no próximo ano e voltar a lutar pelo 
título do NBB.

Em 2019, a equipe comandada por 
Léo Figueiró, hoje no Corinthians, 
conquistou a Liga Sul-americana 
(contra o próprio Timão), mas teve 

o projeto interrompido logo após a 
pausa da competição nacional devido 
à Covid-19. 

Atualmente, os projetos de basquete 
do Botafogo são comandados pelo dire-
tor Carlos Salomão, que adota pos-
tura cautelosa sobre o tema, mesmo 
lutando diariamente para colocar o 
Glorioso novamente nos holofotes. O 
gestor remodelou todas as categorias 
de base e transformou o clube de Gene-
ral Severiano em potência no basquete 
até as equipes sub-23.
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Com início de carreira no Fluminense e passagens impor-

tantes pelo São Paulo e, principalmente, pelo Grêmio, o volante 
Maicon anunciou sua aposentadoria nesta quarta-feira, data 
em que comemora seus 37 anos. O jogador fez um agradeci-
mento nas redes sociais.

Carioca, Maicon teve o primeiro contato com o futebol pro-
fissional no Fluminense e depois passou por Madureira, Bangu, 
Botafogo e Figueirense. No intervalo entre os dois últimos clu-
bes do Rio, atuou fora do país, pelo Duisburg, da Alemanha. O 
volante chegou ao São Paulo em 2012 e ficou até 2015, quando 
se transferiu para o Grêmio. No tricolor gaúcho, ele teve pas-
sagem de seis anos (até 2021), virou capitão e referência em 
uma fase vitoriosa da equipe.

Entre os principais títulos da carreira, Maicon participou das 
conquistas da Copa Sul-Americana em 2012 pelo São Paulo, 
e da Copa do Brasil (2016), Libertadores (2017) e da Recopa 
Sul-Americana (2018), além de quatro campeonatos gaúchos, 
de 2018 a 2021, pelo Grêmio.

Em fevereiro deste ano de 2022, o jogador foi anunciado 
pelo CRB, de Maceió, para a disputa da Série B do Campeonato 
Brasileiro, mas deixou o clube em junho, após atuar em apenas 
oito partidas. Desde então, ele não assinou com outro time.
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Praia: Recreio

Comida: Lasanha

Viagem: Fernando de Noronha

Qualidade: Simpática

Defeito: Dorminhoca

Signo: Aquário

Time: Vasco

Sonho de consumo: Ser modelo ou cantar

Livro: Um Sonho Dentro de Mim

Point: Posto 12 Recreio

Objetivo de vida: O sucesso profi ssional

Perfume: Do Boticário Âmbar

O que faz para manter a forma: Nada

Filme: Titanic

O homem ideal para você tem que ser: 

Inteligente

Parte do seu corpo que mais gosta: Minhas 

pernas

Em qualquer lugar .”
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JAGUAR
gangdacidade@gmail.comJaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

RUA PARÁ DE MINAS, 134 
 ENGENHO DA RAINHA
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 Alvinegro viveu anos mágicos no basquete, mas interrompeu projeto por falta de verba

Atleta teve 
trajetória 
vitoriosa 

no Grêmio
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O 
Vasco da Gama não cor-
re mais risco de perder 
Nenê para o jogo contra 
o Náutico por suspen-
são. Marcado para esta 
quarta-feira (14), o jul-

gamento do meio-campista no Su-
premo Tribunal de Justiça Desporti-
va (STJD) foi adiado por pedido de 
Marcelo Jucá, advogado vascaíno.

A informação foi divulgada pelo 
canal Atenção, Vascaínos!. O argu-
mento do advogado foi: “A denún-

cia apresentada pela Procuradoria 
encontra-se viciada por evidente erro 
na imputação das infrações indica-
das, tendo em vista que estas refe-
rem-se a atletas que integram as equi-
pes do Fortaleza e São Paulo, agre-
miações que não integram a pre-
sente lide”.

Por momento, não existe nova 
previsão para o julgamento. Além 
do Camisa 10, estão na mira da jus-
tiça desportiva também o prepara-
dor físico Daniel Félix, foi expulso 

por reclamação assim como Nenê, e 
o próprio Cruzmaltino, por causa de 
objeto atirado no gramado durante a 
partida contra a Chapecoense.

Nenê e Daniel Félix correm o 
risco de pegar de dois a seis parti-
das de suspensão, e o Vasco pode 
ser multado e até perder mando de 
campo. Com o Camisa 10 disponível, 
a equipe vascaína enfrenta o Náu-
tico na noite desta sexta-feira (14), 
às 19h, em São Januário, pela 30ª 
rodada da Série B.

Mesmo com o foco na Copa do 
Mundo do Catar, que começa daqui 
pouco mais de dois meses, a Confede-
ração Brasileira de Futebol (CBF) já 
trabalha visando o futuro também. Tite, 
atual técnico da seleção, não permane-
cerá no cargo após o mundial. Com isso, 
a CBF já estuda nomes para o suces-
sor. Entre eles, está Fernando Diniz, 
atual treinador do Fluminense. A infor-
mação é do jornal espanhol ‘Marca’.

Segundo publicação do veículo, a 
CBF já conversou com o representante 
de Diniz para saber o plano do treina-
dor para o futuro e quais seriam os pos-

síveis pedidos. Recentemente, o téc-
nico foi elogiado em público e em par-
ticular por jogadores importantes den-
tro da seleção, como Neymar, e outros 
personagens potentes do futebol bra-
sileiro, como Luiz Felipe Scolari, cam-
peão mundial em 2002.

Ainda de acordo com o jornal, Diniz 
está muito bem cotado entre os nomes 
avaliados pela CBF para assumir a sele-
ção em 2023. Depois de uma inves-
tida mal sucedida por Pep Guardiola, 
a ideia é que o novo treinador do Bra-
sil seja brasileiro e tenha a habilidade 
de administrar um grupo estrelado e 

“singular” como o da seleção. Gradu-
ado em psicologia, Fernando Diniz é 
bem visto dentro desse quadro.

Segundo informações, nem Fer-
nando Diniz e nem Fluminense rece-
beram contato da CBF.

Plano A da entidade, Guardiola che-
gou a se reunir com a entidade, repre-
sentado pelo irmão e pelo represen-
tante. Com contrato com o Manches-
ter City até 2023, o técnico recebeu 
oferta da confederação para assinar até 
2026 e receber cerca de 12 milhões de 
euros por ano. No entanto, a operação 
foi considerada muito difícil.

O Maracanã terá casa cheia para 
o clássico entre Flamengo e Flumi-
nense, no próximo domingo, às 16h, 
pelo Brasileirão. Os ingressos para 
o setor norte, destinado à torcida 
do Flamengo, e aos setores mistos 
estão esgotados. Ao todo, já foram 
vendidos 39.616 ingressos.

Agora, restam apenas entradas 
para o setor sul, onde ficará a torcida 
do Fluminense. O valor das entra-
das varia de R$ 60 a R$ 120.

O clássico entre Flamengo e Flu-
minense, respectivamente terceiro e 
quarto colocado no Brasileirão, é de 
grande importância para os objetivos 
dos dois times no campeonato. Atu-
almente, as equipes estão empatadas 
com 45 pontos, mas o Flamengo está 
na frente pelo saldo de gols.

COPA DO BRASIL
  A classificação para a final 

da Copa do Brasil foi importante 

não só esportivamente, mas tam-
bém para a parte financeira do Fla-
mengo. Com a vaga, o Rubro-Negro 
garantiu pelo menos mais R$ 25 
milhões no cofre, que é a premia-
ção do vice-campeão.

Caso fique em segundo lugar, o 
Flamengo terá levado, somado aos 
R$ 16,8 milhões das fases anteriores, 
R$ 41,8 milhões de reais. Se levantar 
a taça, garante mais R$ 60 milhões, 
fazendo um total de R$ 76,8 milhões.

EM LIVE, LUVA DE 
PEDREIRO NEGA TER 
DEIXADO FALCÃO
Luva de Pedreiro segue dando o que falar nas 
redes sociais. Em uma transmissão ao vivo no seu 
Instagram, Iran Ferreira negou informações de que 
estaria fingindo a pausa na carreira para trocar 
de empresário. Agenciado por Falcão desde que 
entrou em distrato com Allan Jesus, o influenciador 
digital estaria próximo de fechar acordo com 
Khaby Lame, fenômeno do Tiktok que tem mais 
de 149 milhões de seguidores. As informações, 
negadas por Luva, são do colunista Léo Dias, do 
site Metrópoles. “Tão dizendo agora que o Falcão 
não é meu empresário. Que eu saí. Que mentira. 
Vem esse Léo 
Dias dizer que 
o Falcão não 
é mais meu 
empresário. É 
tudo mentira. 
Fake news!”, 
disse.

JULJULGAMENTO É 
ADIADIADO E NENÊ VAI 
JOJOGAR CONTRA 
O NÁUTICO

O meio-
campista 
do Vasco 
da Gama, 
Nenê, não 
foi julgado 
nesta quarta-
feira e está a 
disposição para 
encarar o Náutico

Equipes fazem duelo no próximo domingo, no Maracanã

CBF ESTUDA 
FERNANDO  
DINIZ COMO 
SUCESSOR DE 
TITE NA SELEÇÃO 
BRASILEIRA Confederação 

Brasileira de 
Futebol (CBF) 

já trabalha 
visando o 

futuro

TORCIDA DO 
FLAMENGO ESGOTA 
INGRESSOS PARA 

CLÁSSICO CONTRA O 
FLUMINENSE
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